

Pesan Danrem 083/Bdj Pada Acara Lepas Sambut Sertijab Dandim 0818/Kab. Malang-Batu, Kasi Pers dan Kasi Ops Korem 083/Bdj

Achmad Sarjono - MALANG.BERSUARA.ID

Aug 9, 2023 - 12:58



MALANG - Setelah acara Serah Terima Jabatan Dandim 0818/Kab. Malang-Batu, Kasi Pers, Kasi Ops Korem 083/Bdj dan Pelepasan Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos serta Tradisi Warga Korem 083/Bdj dilanjutkan kegiatan lepas sambut di Ruang Rekreasi Makorem 083/Bdj Jl Bromo No 17 Kota Malang, Selasa (8/8/2023).

Dalam sambutannya Danrem 083/Bdj Brigjen TNI M.I Gogot A.A menyampaikan, serah terima jabatan dan tradisi satuan dilingkungan Korem 083/Bdj pada hakekatnya merupakan momentum yang biasa dalam dinamika organisasi TNI AD, namun tidak boleh dipandang sekedar formalitas dan sebagai aktivitas

seremonial semata-mata, tetapi merupakan bagian dari dinamika pembinaan personel dalam rangka tour of duty dan tour of area, serta penyegaran organisasi ke arah yang lebih baik.

Serah terima jabatan Dandim 0818 Kab. Malang-Batu, Kasi Pers, Kasi Ops Korem 083/Bdj dan Pelepasan Letkol Inf Dedyk Wahyu Widodo, S.Sos serta Tradisi Warga Korem 083/Bdj merupakan sebuah mekanisme yang telah dan akan terus kita lalui untuk menjaga kesinambungan roda organisasi dalam mendukung tugas pokok Korem 083/Bdj.

Karena Jabatan Dandim adalah jabatan strategis di jajaran Korem 083/Bdj yang langsung bersentuhan dengan masyarakat. Danrem 083/Bdj mengharapkan kepada Dandim 0818 Kab. Malang-Batu Letkol Inf Arief Nurbianto disertai harapan. Semoga dengan kehadiran pejabat baru dapat lebih meningkatkan keberhasilan yang telah diraih oleh pejabat lama.

Lanjutkan hal-hal positif yang pondasinya telah dibangun oleh pejabat lama, disertai keinginan untuk mengembangkan kreasi dan inovasi baru untuk senantiasa meningkatkan kinerja satuan Kodim 0818 Kab. Malang-Batu, tentunya sesuai dengan tugas, sehingga dapat mendukung keberhasilan tugas kedepan.

Disamping itu, tetap jaga sinergitas dan kekompakan dengan Polri dan Unsur Pemda serta elemen masyarakat lainnya dalam setiap kegiatan untuk memajukan Kodim 0818 Kab. Malang-Batu.

Sementara itu, Letkol Inf Taufik Hidayat yang akan menjabat Waasops Kasdam V/Brawijaya dalam pesan dan kesannya mengucapkan terima kasih kepada Danrem 083/Bdj yang selama ini telah memberikan bimbingan dan arahan yang membuat Kodim 0818 Kab. Malang-Batu lebih berwarna yang luar biasa bagi saya dan keluarga selama menjabat sebagai Dandim," ujar Letkol Inf Taufik.

Dandim 0818 Kab. Malang-Batu

Letkol Inf Arief Nurbianto mengatakan sebagai pejabat Dandim yang baru bersama jajarannya, bertekad meneruskan program-program yang baik yang sudah dirintis pejabat yang lama.

"Kami akan terus bersinergi dengan elemen pemerintah dan masyarakat seperti yang dilakukan oleh Letkol Inf Taufik,". jelas Dandim 0818. (Penrem 083/Bdj)